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CAMPOBASSO. Torna il
Concorso regionale Lettera-
rio, l’evento culturale ideato
da Manuele Martelli e giun-
to alla sua quinta edizione.
Quest’anno sarà interamente
dedicato ai 150 anni dell’uni-
tà d’Italia. Domani mattina,

 “Oggi è più che mai indi-
spensabile diffondere piena
consapevolezza del fonda-
mentale ruolo delle istituzio-
ni universitarie per la peculia-
re funzione di motore della

“L’intervento sulle pensioni viene fatto solo per reperire fa-
cilmente risorse, non è giustificato dalla necessità di un riequi-
librio: il sistema previdenziale italiano è strutturalmente in
perfetto equilibrio”.  Lo ha detto la segreteria regione del Mo-
lise Ugl Credito, su elaborazione dei dati Inps, realizzata dal
dirigente confederale Giovanni Magliaro.

Stando ai dati, “il saldo tra le entrate contributive e le presta-
zioni previdenziali al netto delle ritenute fiscali è positivo fin
dal 1998, anche in conseguenza delle numerose riforme effet-
tuate dal 1992 in poi, tutte con l’obiettivo di garantire la soste-
nibilità finanziaria del sistema”. Secondo l’ultimo Piano Na-
zionale di riforme, inoltre, “le aspettative sono di tranquillità.
Toccare le pensioni, dunque è più facile e di immediato risul-
tato perché il sistema previdenziale gestisce un bilancio enor-
me secondo solo a quello dello Stato nazionale”. Inoltre se-
condo Magliaro “nel 2011 c’è un attivo di 7,3 miliardi nel bi-
lancio del fondo pensioni lavoratori dipendenti, con una previ-
sione del 2012 di un attivo di oltre 10 miliardi. Il comparto
previdenziale è perfettamente a posto, mentre è quello assi-
stenziale che necessita di interventi da parte dello Stato, ma
non deve gravare sul lavoro dipendente: deve essere finanzia-
to da tutti i cittadini attraverso il fisco”.

Cannata: la centralità della formazione è un aspetto cruciale

Investire sui giovani, rettori
a confronto col ministro Profumo

crescita culturale e sociale,
dello sviluppo, dell’afferma-
zione della legalità, della de-
mocrazia, della partecipazio-
ne e della conoscenza libera e
critica”. Lo ha detto il  rettore

dell’Università del Molise,
Giovanni Cannata, che ha
commentato il meeting di
martedì pomeriggio con il mi-
nistro dell’Istruzione France-
sco Profumo, che a Lecce ha
incontrato i rettori della Fede-
razione degli Atenei. “La cen-
tralità poi della formazione e
della ricerca – ha proseguito
Cannata – è aspetto cruciale

per garantire competitività e di
conseguenza progresso. Tutto
ciò continuando a considera-
re una risorsa, e non un limi-
te, la diversità tra i territori”.

L’incontro, caratterizzato da
un clima cordiale, è stato an-
che l’occasione per ribadire la
necessità di concorrere ad un
processo di sviluppo del Mez-
zogiorno, a partire proprio dal

sistema universitario e della
ricerca. Con l’occasione il mi-
nistro ha anche annunciato la
presentazione di un program-
ma di azioni dedicato all’Uni-
versità, illustrato ieri mattina
nel corso della Conferenza dei
rettori degli atenei italiani, in
cui Profumo ha sottolineato la
prioritaria importanza che il
Governo darà al rafforzamen-

to dei rapporti di collaborazio-
ne con i territori e con i sog-
getti istituzionali e della socie-
tà civile per fornire risposte
alla filiera dell’istruzione. In
merito il magnifico rettore
Cannata ha voluto ricordare il
bisogno di investire sui terri-
tori per superare gli squilibri
ed utilizzare appieno le poten-
zialità del Paese.

CAMPOBASSO. E sono
tre. L’esasperato clima eletto-
rale, per ora momentamente
sopito, è destinato a infuocarsi
di nuovo. Lo scontro, però, si
sposta nelle aule dei tribuna-
li, o meglio in quelle del Tar
Molise, i cui giudici in prima-
vera si pronunceranno sui tre
ricorsi già presentati. Il primo,
in ordine di tempo, porta la
firma di otto cittadini elettori
ed è stato curato da Salvatore
Di Pardo. Mandatario: Paolo
di Laura Frattura. E’ del Mo-

alle 11, la Sala Giunta della
Provincia di Campobasso
ospiterà la conferenza stam-
pa di presentazione, Durante
la conferenza, sarà firmato il
protocollo d’intesa interisti-
tuzionale a sostegno dell’ini-
ziativa, alla presenza del go-

vernatore Michele Iorio, del
presidente della Provincia di
Campobasso, Rosario De
Matteis, del rettore dell’Uni-
versità degli Studi del Moli-
se, Giovanni Cannata, del Di-
rettore F.F. dell’Ufficio Sco-
lastico del Molise, Antonio
Montaquila, del Dirigente
Scolastico dell’Istituto di
Istruzione Superiore ‘S. Per-
tini’ di Campobasso, Adria-
na Izzi, della Presidente del-
l’Associazione Nazionale per
la Progettazione e le Attività
Sociali, Patrizia Pano.

“Abbiamo voluto sostene-
re interamente questa inizia-
tiva perché fortemente con-
vinti del valore culturale del-
la stessa. Riteniamo fonda-
mentale coinvolgere gli stu-
denti anche attraverso queste
competizioni letterarie che
possono concorrere alla for-
mazione generale dei nostri
giovani. La Provincia sta pro-
gettando una serie di inizia-
tive, attingendo anche a fon-
di europei, che prenderanno
vita con il nuovo anno. Il
Concorso Regionale Lettera-
rio è uno dei tanti progetti
realizzati che vuole diffonde-
re la cultura della meritocra-
zia” ha detto il Presidente
della Provincia di Campobas-
so, Rosario De Matteis.

La Prima Commissione
consiliare permanente, pre-
sieduta da Vincenzo Niro,
ha licenziato il primo prov-
vedimento della decima le-
gislatura relativo alla deli-
berazione numero 656 del
9 agosto 2011 della Giunta
sui termini e sulle modali-
tà di assegnazione delle ri-
sorse ai Comuni in appli-
cazione dell’artiocolo 9
della Legge Regionale 3
marzo 2009: incentivi a fa-
vore dei piccoli Comuni
Molisani atti a contrastar-
ne lo spopolamento ed a
favorirne la ripopolazione.

Si è proceduto alla  rico-
gnizione dei Provvedimenti
amministrativi in giacenza
che sono stati assegnati ai
relatori per la discussione
nelle prossime sedute del-
la Commissione.

Aree interne
La prima

commissione:
ok agli incentivi

Prima udienza il 22 marzo per i grillini, poi il 17 maggio il Tar si pronuncerà su quello del centrosinistra
Intanto spunta il terzo: chiesto l’annullamento delle elezioni e il conteggio delle schede

Ricorsi, sarà una primavera di fuoco

Pensioni, l’Ugl fa i conti:
‘Il sistema previdenziale
italiano è in equilibrio’

vimento 5 Stelle il secondo:
in questo caso, è stato incari-
cato l’avvocato Ennio Cerio.
Infine, il terzo, voluto da un
cittadino elettore venafrano,  è
degli avvocati Nicola Scapil-
lati e Andrea Latessa, in col-
laborazione con Salvatore Di
Pardo. Nelle ottanta pagine
del fascicolo, sono contenute
le richieste di annullamento
delle elezioni e di riconteggio
delle schede. I vizi evidenziati
riguardano Molise Civile, la
candidatura di Nico Roma-

gnuolo (con Progetto Molise,
ndr), il listino di Michele Io-
rio (si ritiene che le sottoscri-
zioni non siano state regola-
ri), l’Udc, l’Adc e Progetto
Molise nella circoscrizione di
Campobasso. In base al ricor-
so, in queste liste ci sarebbe-
ro alcuni difetti nell’accetta-
zione della maggior parte dei
candidati. Quindi, ne verreb-
be meno il numero minimo
previsto dalla legge per cia-
scuna lista in corsa alle ele-
zioni. In seconda battuta, gli

a v v o c a t i
Scapillati-
Latessa han-
no richiesto
il conteggio
delle schede
su 380 sezio-
ni dove non
s a r e b b e r o
stati attribui-
ti voti al can-
didato presi-
dente Paolo
di Laura
Frattura. Il
riferimento
è, in particolare, a quelle se-
zioni in cui la preferenza at-
tribuita tramite voto disgiun-
to sarebbe stata annullata op-
pure ai seggi in cui il voto at-
tribuito al proporzionale non
sarebbe stato esteso alla lista
maggioritaria.

Il ricorso, così come quello
curato dall’avvocato Di Par-
do, sarà discusso il 17 mag-
gio e nella stessa giornata
quasi sicuramente i giudici
del Tar (che hanno anche di-
sposto un’istruttoria, ndr) si
esprimeranno. Intanto, entro
120 giorni la Prefettura di
Campobasso avrà il compito

di verificare se i vizi rilevati
sono fondati.  C’è cauto otti-
mismo per gli avvocati Sca-
pillati-Latessa.

Il 22 marzo, invece, si terrà
l’udienza pubblica per il ricor-
so del Movimento 5 Stelle
(contro Grande Sud).

Anche il centrodestra scal-
da i motori. All’avvocato Um-
berto Colalillo è già stato af-
fidato l’incarico, ma per ora
non trapela nulla. “Voglio pri-
ma vedere le carte”, è il suo
stringato commento. Ma le
prime strategie saranno sicu-
ramente in fase di elaborazio-
ne.                                     S.P.

Domani mattina in Provincia la presentazione
Concorso regionale
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I rettori della Federazione degli Atenei




